



Weißer Tisch Offenbach

am 14. August 2016 von 11 bis 16 Uhr

im Schlosspark Rumpenheim



**Das Netzwerk Frauen für Offenbach und die Bürgerinitiative Rumpenheim laden ein zur  
5. „Weißen Tafel“ in Offenbach in den Schlosspark Rumpenheim**

Kommen Sie mit Freunden, Freundesfreunden, Nachbarn, Familie – alle, die Lust und Zeit haben, sind herzlich eingeladen, nach Pariser Vorbild an einer langen, weißen Tafel bei Essen und Trinken die Gemeinschaft in entspannter Stimmung zu genießen!

**Sonntag, 14. August 2016 | 11 – 16 Uhr | auf der Wiese im Park am Rumpenheimer Schloss**

Tische und Bänke werden von uns aufgebaut und dekoriert, Sie kommen mit Ihrem Picknick (Essen, Getränke, Geschirr...) und, wenn Sie es stilecht wollen, weiß gekleidet. Lassen Sie sich von der Idylle des Parks am Main verzaubern!

Wir freuen uns auf Sie und die Gespräche mit Ihnen bei hoffentlich schönem Wetter.

Im Namen der Veranstalter grüßt Sie herzlich

Ihre Konstanze Schneider

Bei Regen wird die Veranstaltung verschoben, wir informieren hierzu kurzfristig unter

<http://www.frauen-fuer-offenbach.de>

für offenbach



*Die Weiße Tafel (Dîner en blanc) stammt ursprünglich aus Paris: Ein (heimlich) verabredetes Treffen zum Essen an außergewöhnlichen, öffentlichen Plätzen, alle Teilnehmenden sind weiß gekleidet, bringen alle erforderlichen Utensilien selbst mit und hinterlassen keine Spuren, wenn die Tafel beendet ist.*